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ご寄付をいただきました 
ご寄付は大野地域の福祉事業に活用させていただきます。 

ありがとうございました。（1 月１1 日～3 月１０日受付分) 

【一般寄付】 

匿名 （障がい児の手助けのために）  ２ 件 

茶村 勝興 様  

【香典返し】 

花見堂 英延 様(故 花見堂 正 様) 宮島口 

原本 弘子 様 (故 只津 良江 様) 物見西 
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地域の役に立ちたい！ 

生き生きとした毎日を送りたい！ 

知識をレベルアップさせたい！ 

そんなあなたを応援します！ 

○ 高齢者アンケート調査（２回） 

敬老会対象の高齢者にアンケート調査（※

図１）を行ったが、「庭の手入れ」の要望が多

く現地調査を行った結果、８件まで対象を絞

り支援を実施した。２回目のアンケートの結

果、空き家に隣接する住民から「雑草などが

茂り環境衛生面で困っている」などの意見

が多くあり、大野第９区の空き家実態調査を

行うことになった。 

 

参加者から「空き家問題はとても身近な問題で、見守

り活動の意義を改めて確認することができた」「一人でで

きなくても地域の仲間がいれば安心」などの声が聞かれ

ました。今後も地域住民だけでなく専門職など関係機関

と一緒に支え合う力を強固にし、暮らし続けたいと思える

大野地域づくりに向けて、市社協も一緒になって取り組

んでいきます。 ※図１

※図２ 

私たちはボランティアであると同時に、家庭もあるため

できることは限られますが、無理をせずみんなと共に考

え進めていきます 

○ 空き家実態調査 

各地区の空き家リストを作成すると合計５４件の空き家

が対象となり、実際に足を運び現地調査を実施した結

果、倒壊等の恐れのある危険空き家３軒と管理不全空

き家５軒について現状写真及び評価表（※図２）を添付

し市住宅政策課へ報告し、所有者に是正通知を出すよ

う依頼した。 

 

 

○ 今後の取り組み目標 

住民の困っている声を聞き取り、困りごとが少しでも解決

できるよう第３層協議体推進委員会で引き続き活動を行

っていく。活動を通じで委員同士や地域のボランティア同

士のつながりと、困っている人や悩んでいることを知り合う

ことで気にかけあうことができる大野第９区にしていきた

い。 

 

 

３月１日、大野地域福祉推進委員会と市社協大野事務

所主催で第４４回大野地域福祉推進研究協議会を開催

しました。 

今年は大野第９区で取り組んでいる『空き家の困りご

とを地域で話し合うことで見えたこと』をテーマに、大野

第９区第３層協議体推進委員会 事務局 福本 博昭さん

に左記のような活動報告をしていただきました。 


